

Salla. (Hauptversammlung und Neuwahl.) Der bisherige Kommandant der Freiw. Feuerwehr, Kam. Anton Scharff, hatte aus gesundheitlichen Rücksichten seine Stelle zurückgelegt und eine Wiederwahl abgelehnt, wodurch eine Neuwahl der Hauptmannschaft notwendig wurde. Diese wurde am Sonntag den 16. Februar durchgeführt. Wehrkommandantstellv. Brusa begrüßte die vollzählig erschienenen Mitglieder und hieß besonders willkommen die Herren Feuerwehr-Bezirkskommandant Kriehuber, Bürgermeister Pezigos. Der Bezirkskommandant bedauerte den Entschluß des verdienstvollen langjährigen Kommandanten Kam. Scharff, seine Stelle einem jüngeren Kameraden überantworten zu wollen und sprach ihm für sein ersprießliches Wirken den Dank des Feuerwehrbezirkes aus. Über Antrag des Kam. Brusa wurde Kam. Scharff einstimmig zum Ehrenhauptmann ernannt. Die Neuwahl hatte folgendes Ergebnis: Ortskommandant Jakob Schrotter, Stellv. Johann Brusa, Brandmeister Berthold Schweighart, Franz Schriegl, Gerätemeister, Alois Grinschgl und Gabriel Schweighart, Schriftwart Christl Schmöller, Kassier Kaspar Gritsch, Maschinenmeister Rothba Otto, Fahrmeister Edmund Schrotter und Karl Albler, Löschmeister Peter Schweighart, Franz Kaßler, Albin Weß und Josef Gines. Nun richtete B.K. Kriehuber an die Wehrmitglieder eine längere Ansprache über die Pflichten des Feuerwehrmannes und begrüßte besonders den neu gewählten Ortskommandanten.